

Wohnhaus in Salzburg von Atelier Heiss



Straßenseitig geschlossen öffnet sich das Einfamilienhaus in Salzburg zum Garten und zur angrenzenden Natur. An der Südseite gewähren bodentiefe Fenster einen Ausblick auf ein malerisches Moor mit Flamingos. Die dunkle Holzfassade kontrastiert mit den lichten Innenräumen, in denen durch helle Fichte, Eichenparkett und eine reduzierte Möblierung eine ruhige und harmonische Wohnatmosphäre herrscht. js

Entwurf: Atelier Heiss, AT-Wien, www.atelier-heiss.at

Bauherr: Privat

Standort: AT-Salzburg

Fertigstellung: 2024

Fotos: Peter Burgstaller





